

# *Cuba promet sur Twitter la solidarité et l'amitié*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 30 déc. (RHC) Une vague de tweets a mis en avant ce jeudi la solidarité entre Cuba et les peuples du monde, à l'appel de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

L'initiative avait pour but de célébrer sur Twitter le 61e anniversaire de l'ICAP.

L'initiative est née à l'Institut Cubain d'Amitié avec les peuples (ICAP) pour célébrer sur les réseaux sociaux, notamment sur Twitter le 61ème anniversaire de sa fondation.

Dans ce but, l'ICAP a invité des membres et des organisations du grand mouvement solidaire mondial avec la nation caribéenne et ceux qui désirent se joindre pour partager leurs expériences concernant leur relation avec cette institution.

Les appels à la levée du blocus et à la restitution à Cuba du territoire illégalement occupé par la base navale étasunienne de Guantanamo ont été fréquents dans cette vague de tweets ainsi que les messages pour le nouvel an et le 63e anniversaire de la Révolution cubaine.

Depuis sa création en 1960, par Fidel Castro, l'ICAP a confirmé l'essence solidaire de la Révolution cubaine, indiquait la convocation de l'initiative.

Depuis plus de six décennies, l'ICAP promeut l'amitié et la solidarité de Cuba envers tous les pays et vice-versa, sur la base du respect de la paix et de la souveraineté des peuples.

Il s'agit notamment de demandes de justice en Amérique Latine, contre l'occupation territoriale de la Palestine et la République arabe sahraouie démocratique, pour l'indépendance de Porto Rico, pour un avenir de paix et de pleine souveraineté pour les peuples.

L'ICAP a des amis dans 155 pays de toutes les régions, regroupés dans 1647 organisations d'amitié et 70 associations de diplômés de différents niveaux d'enseignement dans les écoles et universités cubaines.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/281406-cuba-promeut-sur-twitter-la-solidarite-et-lamitie>



**Radio Habana Cuba**